
Zur Losung vom 21. November 2020 

 

Gott, deine Güte ist besser als Leben.  

Psalm 63,4  

Wir haben erkannt und geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat: Gott ist Liebe; und wer in der 

Liebe bleibt, der bleibt in Gott und Gott in ihm.  

1. Johannes 4,16  
 

Gott, deine Güte ist besser als Leben.  Psalm 63,4 

Wir haben erkannt und geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat: Gott ist Liebe; und wer in 

der Liebe bleibt, der bleibt in Gott und Gott in ihm.  

In dem Film „Das fünfte Element“ spielt Bruce Willis einen Ex-Spezialagenten. In dem 
Film wird die Erde von finsteren Mächten bedroht. Da bekommt er den Auftrag das 
fünfte Element ausfindig zu machen und sicher auf die Erde zu bringen – denn das wird 
dringend benötigt, um die Menschheit vor der Katastrophe zu retten. 

Die vier klassischen Elemente kennen Sie vielleicht: Feuer, Wasser, Erde und Luft. Aus 
diesen vier Elemente, so glaubten die antiken Griechen, setzt sich alles auf der Erde 
zusammen, ein altes Bild für die lebensnotwendigen Dinge: 

In der Erde wächst das Leben, Bäume, Blumen, Pflanzen. Brauchen Wasser und Luft zum 
gedeihen, auch die Tiere und Menschen brauchen diese elementaren Dinge. Zusätzlich 
auch das große „Feuer“ am Himmel, unsere Sonne, ihre Wärme, ihr Licht. 

Was mir an dem Sciencefiction Film gefällt: Alle diese vier Elemente können ohne das 
fünfte Element nichts ausrichten. Dieses fünfte Element führt alles zusammen und 
wehrt die Gefahr ab. Dieses fünfte Element ist die Liebe! 

Und da sind wir ganz nah bei unserer heutigen Tageslosung: Wir haben erkannt und 

geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat: Gott ist Liebe; und wer in der Liebe bleibt, der 

bleibt in Gott und Gott in ihm. 

Und auch Jesus Antwort nach der Frage nach dem Höchsten aller Gebote bestätigt dies: 
Du sollst lieben deinen Gott, von ganzem Herzen, mit ganzer Seele und deinem ganzen 

Gemüt. Das ist das höchste aller Gebote. Und das andere ist im gleich: Du sollst deinen 

Nächsten lieben, wie dich selbst! Hierin ist das ganze Gesetz und die Propheten. 

Fast schon missionarisch dieser Film! 

Denken wir darüber nach und lassen die Liebe leuchten - im eigenen Leben 

 

Ihr Pfarrer 

Matthias Subatzus 

 


